



Carrefour complice de la colonisation israélienne

25 mai 2024

Carrefour complice de la colonisation israélienne affiche son soutien à l'armée israélienne pendant qu'elle commet un génocide à Gaza

Ces derniers mois, l'implication de Carrefour dans la colonisation s'est encore aggravée. De nouvelles informations ont montré que, bien loin de se conformer au droit, Carrefour était en train d'intensifier ses liens avec la colonisation :

- Par la signature d'un nouvel accord avec la banque israélienne Hapoalim qui est un acteur direct de la colonisation, par les services bancaires et financiers qu'elle fournit à 19 colonies israéliennes.

- Par la vente des produits de la marque Carrefour dans des magasins Yenot Bitan implantés dans 8 colonies. Par ce service apporté à la population des colonies, le groupe Carrefour devient un acteur direct de la colonisation, ce qui aggrave sa complicité avec ce crime de guerre.

Ces dernières semaines, cette complicité a pris une dimension particulièrement révoltante. Par l'intermédiaire de Carrefour-Israël, le groupe Carrefour a affiché son soutien à l'armée israélienne en offrant des colis à ses soldats alors que cette armée commet d'abominables crimes de guerre à Gaza.

<http://www.couserans-palestine.fr/>

TSVP =>

Appel à action / Agissons pour que Carrefour cesse d'être complice de l'horreur en mettant fin à ses activités en Israël et dans les colonies

Produits et entreprises à boycotter
Boycott Apartheid Israël

Produits israéliens

Tant qu'Israël ne respectera pas le droit international
Boycott Désinvestissement Sanctions

Association Française Palestine

Dattes, fruits, légumes et vins étiquetés Israël

NETAFIM™ An Orbia business. baby
teva
ALLIBERT
CURVER
MEHADRIK
Carmel AGREXCO
ELGO
Jordan River
KETER
Chateaufeu
sodastream
AHAVA COSMÉTIQUES DE LA MER MORT

Entreprises françaises complices

Carrefour
OPTICAL CENTER
YVES ROCHER
SFR
L'ORÉAL
CAISSE D'ÉPARGNE
CRÉDIT AGRICOLE
SOCIÉTÉ GÉNÉRALE
BNP PARIBAS

Entreprises étrangères complices

DELL
Booking.com
hp
airbnb
Expedia
tripadvisor
motorola

Couserans-Palestine (09) regroupe 150 adhérents en Ariège, qui agissent :
- pour l'instauration d'un état palestinien souverain, indépendant, avec Jérusalem-Est comme capitale, dans les frontières d'avant la « guerre des six jours » de 1967, en application de la résolution 242 des Nations Unies ;
- pour l'application de la résolution 194 de l'ONU pour le droit au retour des réfugiés ;
- pour établir des liens de solidarité avec le peuple palestinien.
Couserans-Palestine agit avec le Collectif BDS 09 (Boycott-Désinvestissement-Sanctions contre Israël) pour que ce pays respecte enfin les résolutions internationales en libérant la Palestine !

Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique.